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L’attività amministrativa del 2023. Il territorio continua a
crescere in tutti i settori

Roseto degli Abruzzi, 29 dicembre 2023. Roseto degli Abruzzi
continua  a  crescere  anche  nel  secondo  anno  di  mandato
dell’Amministrazione Nugnes. E lo fa in ogni ambito e in ogni
settore, grazie al grande lavoro di squadra portato avanti dal
Sindaco, dagli Assessori e dai Consiglieri Comunali nel solco
del programma di mandato presentato agli elettori nel 2021 sul
quale,  simbolicamente,  gli  amministratori  stessi  hanno
congiunto le mani durante la foto di rito.

È questa la sintesi del bilancio dell’attività amministrativa
del 2023 presentato questa mattina in conferenza stampa dal
Sindaco Mario Nugnes, dalla Presidente del Consiglio Gabriella
Recchiuti,  dal  Vicesindaco  Angelo  Marcone,  dall’Assessore
Francesco  Luciani,  dall’Assessore  Gianni  Mazzocchetti,
dall’Assessore  Annalisa  D’Elpidio,  dall’Assessore  Zaira
Sottanelli e dal Consigliere Comunale Vincenzo Addazii.

Ognuno per il proprio settore ha rendicontato in merito ai
risultati raggiunti e ha tracciato le prospettive future.

BILANCIO E PERSONALE. L’Assessore Sottanelli ha rimarcato come
il bilancio di previsione sia stato approvato nei termini e
prima della fine dell’anno. Poi ancora, tra gli obiettivi
raggiunti nell’ambito delle sue deleghe: la Pace Fiscale con
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l’adesione alla Rottamazione Quater; la definizione agevolata
delle  controversie  tributarie;  la  riorganizzazione  degli
uffici  comunali;  le  nuove  assunzioni  necessarie  per
velocizzare  la  macchina  burocratica;  le  progressioni
orizzontali e verticali per valorizzare il merito e il lavoro
portato avanti per redigere il nuovo funzionigramma.

LAVORI  PUBBLICI  E  MANUTENZIONI.  Capitolo  fondamentale  è
rappresentato dai 42 milioni di opere pubbliche realizzate o
in fase di realizzazione a Roseto. Il Vicesindaco Marcone ha
ricordato gli interventi sull’edilizia scolastica coi fondi
del Pnrr (nuovo asilo Mariele Ventre, nuova mensa a Santa
Petronilla e nuova Fedele Romani) e quelli relativi alla lotta
al  dissesto  idrogeologico.  Poi,  ancora,  il  ripristino
dell’argine sud del fiume Tordino; i lavori terminati per la
nuova passeggiata panoramica a Montepagano; il nuovo centro
raccolta rifiuti; la nuova compostiera di comunità e centro di
trasferenza;  gli  interventi  di  manutenzione  straordinaria
sulle scuole del territorio (tra cui il recupero della Scuola
di Montepagano); gli interventi per le scogliere lungo tutto
il  litorale  rosetano;  la  riqualificazione  del  Pontile;  la
riapertura della Villa Comunale; la pista ciclopedonale nella
riserva del Borsacchio; la costruzione di 530 nuovi loculi nel
Cimitero del Capoluogo; i parchi giochi con nuove attrezzature
nelle frazioni e nel centro Città e gli investimenti per 1,6
milioni  di  euro  per  la  riqualificazione  di  aree  urbane
degradate.

Sul piano delle manutenzioni è stato rimarcato come, dopo due
anni, Roseto sia diventata una città più vivibile grazie agli
accordi quadro per lo sfalcio, per le potature e abbattimento
di esemplari arborei e per la manutenzione della segnaletica.
Città più vivibile anche grazie ai lavori per i nuovi asfalti
per  centinaia  di  migliaia  di  euro  e  alla  manutenzione
straordinaria di strade asfaltate e strade bianche. Inoltre,
per la prima volta nella storia cittadina, è stato redatto e
approvato il Piano del Verde.



SCUOLA, SOCIALE E CULTURA. Importante anche il lavoro svolto
nell’Ambito del Sociale con un investimento da parte dell’Ente
aumentato del 30% rispetto all’anno precedente. L’Assessore
Luciani  ha  inoltre  ricordato  come,  dopo  essere  rientrati
nell’Unione dei Comuni, il Sindaco Nugnes ne ha assunto anche
la presidenza. Poi, ancora, la convenzione con Rurabilandia
che ha permesso di aumentare il numero dei posti disponibili
per gli utenti rosetani; la co-progettazione per dotare il
centro diurno di servizi pomeridiani; la nascita del primo co-
working del sociale; il lavoro costante con Ater sul fronte
dell’emergenza abitativa; i sussidi stanziati a favore delle
famiglie  in  difficoltà  e  il  rafforzamento  dell’organico
dell’Ufficio Sociale.

Luciani  ha  poi  posto  l’accento  sulla  riorganizzazione  del
servizio di trasporto scolastico reso più equo ed efficiente,
sulla  crescita  del  progetto  di  Roseto  Art.Lab.  (con  la
dotazione di una nuova sede), sul progetto “Il Bello Resta”,
sul potenziamento del servizio bibliotecario e sul rilancio
degli eventi culturali come Roseto Opera Prima, il Premio di
Saggistica e il FraMmenti Book Festival.

TURISMO,  SPORT  ED  EVENTI.  Tra  gli  obiettivi  raggiunti  e
rendicontati  dall’Assessore  D’Elpidio  spiccano  senza  dubbio
l’accordo per il regolamento unico dell’imposta di soggiorno
con  le  sette  sorelle  della  costa  teramana;  i  buoni  dati
sull’affluenza turistica con la crescita degli arrivi del 18%
e con i numeri delle presenze stabili; la creazione dell’Area
Eventi e lo spostamento dell’Area Luna Park nella zona sud
della città; la conferma dei vessilli come la Bandiera Blu, la
Bandiera Verde e i Bike Smile di Fiab. Poi ancora, tra i fiori
all’occhiello, spicca l’organizzazione di eventi sportivi, di
intrattenimento e musicali di livello nazionale nel corso di
tutto l’anno che hanno favorito anche la destagionalizzazione
e che saranno riconfermati anche il prossimo anno. Inoltre, è
stata rimarcata la vicinanza alle associazioni sportive non
solo  dal  punto  di  vista  economico  e  la  riorganizzazione



dell’utilizzo degli impianti sportivi e del loro affidamento.
Infine, particolare importanza è stata data alla realizzazione
del nuovo brand “Visit Roseto” e alla campagna di promozione
del  territorio  che  sarà  rafforzata  anche  per  la  prossima
stagione, visti gli ottimi risultati già raggiunti.

RIGENERAZIONE URBANA. Passi importanti in avanti anche sulla
rigenerazione  urbana,  a  partire  dalla  redazione  del  nuovo
Piano Regolatore che ha già visto la presentazione di oltre
400 manifestazioni d’interesse e che è stato caratterizzato da
13  incontri  di  condivisione  con  il  territorio.  Inoltre,
l’Assessore  Mazzocchetti,  ha  ricordato  il  lavoro  per
l’affidamento  dell’incarico  per  il  nuovo  Piano  Spiaggia;
l’approvazione della Variante Portici; l’aggiornamento degli
oneri di urbanizzazione; l’insediamento di un nuovo grande
supermercato in città grazie ai Puc; l’insediamento di nuove
aziende nel territorio grazie alla Zes e al lavoro del Comune
e l’apertura di nuovi parcheggi gratuiti.

CONSIGLIO.  La  Presidente  Recchiuti  ha  rendicontato
sull’attività consiliare, ringraziando tutti i Consiglieri, e
ha  rimarcato  il  lavoro  quotidiano  svolto  degli  importanti
organismi  consultivi  emanazione  dell’Assise  Civica:  la
Commissione  pari  opportunità;  il  Tavolo  delle  Politiche
Giovanili; la Commissione Contributi; i Consigli di Quartiere.
Inoltre, ha ricordato il lavoro svolto dal suo ufficio per
valorizzare e celebrare le date più significative della storia
nazionale e rosetana.

SICUREZZA. Sul fronte della sicurezza il Sindaco Nugnes ha
ricordato  l’approvazione  del  Progetto  per  la  Video-
Sorveglianza;  il  nuovo  regolamento  di  Polizia  Locale;
l’istituzione  della  Pronta  Reperibilità  degli  Agenti  di
Polizia Locale; l’istituzione del nucleo di Polizia Stradale e
l’apertura  del  distaccamento  di  Polizia  Locale  nel  Centro
Città. Infine, la convenzione, dopo oltre 20 anni, con il
corpo di protezione civile locale e l’aggiornamento del Piano
di Emergenza di Protezione Civile Comunale.



“Raccontiamo un anno di grande impegno e, allo stesso tempo,
ci proiettiamo verso il prossimo con entusiasmo – ha detto il
Sindaco Mario Nugnes – Nel corso degli ultimi 12 mesi abbiamo
dimostrato la capacità di sopperire alle emergenze ma anche di
riuscire  a  pianificare  al  meglio  la  nostra  attività  per
raggiungere i risultati promessi. Dei 180 obiettivi contenuti
nel  Dup,  infatti,  ben  140  si  trovano  nella  fase
dell’attuazione  o  sono  stati  portati  a  termine.  Solo
attraverso una grande squadra, e quindi con la fiducia di
delegare, si raggiungono gli importanti obiettivi rendicontati
oggi dagli assessori. Quello che presentiamo, quindi, è un
bilancio delle attività soddisfacente, che ci fa camminare a
testa alta e che ci permette di confrontarci con i cittadini
rispetto ai temi e ai progetti per la nostra città”.

CONTRASTO ALLA PESCA ILLEGALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Non dichiarata e non regolamentata: a Ortona 25 mila euro di
sanzioni elevate

Ortona, 29 dicembre 2023. 15 illeciti rilevati, di cui 2 di
natura  penale,  oltre  2  quintali  di  prodotto  ittico
sequestrato,  n.  1  esercizio  commerciale  chiuso  con
provvedimento  dell’autorità  sanitaria  e  sanzioni  pecuniarie
per oltre 25.000 euro. Sono questi i numeri dell’operazione
condotta  in  occasione  delle  festività  natalizie  dalla
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Capitaneria  di  porto  di  Ortona  per  la  salvaguardia  delle
risorse ittiche e per assicurare la presenza – sul mercato –
di soli prodotti ittici sicuri e garantiti.  Il dispositivo
messo in campo – coordinato a livello nazionale dal Centro di
controllo nazionale pesca del Comando generale della Guardia
costiera  di  Roma,  ed  a  livello  regionale  dalla  Direzione
Marittima di Pescara – ha visto il personale degli uffici
marittimi di Ortona, Vasto e Francavilla al Mare impegnato già
a partire dal mese di novembre, con l’effettuazione di mirate
attività ispettive sia in mare, a bordo dei pescherecci in
attività, che a terra, con controlli nei mercati ittici, nelle
pescherie e nei ristoranti di tutta la provincia.

Le attività rientrano nello sforzo complessivo realizzato nel
2023 dalla Guardia Costiera nella sua funzione di controllo
del settore della pesca, in linea con gli obiettivi proposti
dal Ministero dell’Agricoltura della sovranità alimentare e
delle foreste.

 Nel corso dell’operazione, denominata a livello nazionale
“SpINNaker”, dove INN è l’acronimo ufficiale di pesca Illegale
Non  dichiarata  e  Non  regolamenta,  è  stata  posta  sotto
sequestro anche una intera rete da pesca a strascico rinvenuta
a  bordo  di  un  peschereccio  in  quanto  presentava  maglie
inferiori alle misure minime consentite per assicurare una
adeguata selettività dei soli esemplari adulti delle varie
specie di pesce.

  I controlli, poi, condotti in diverse occasioni con il
supporto del personale della ASL, hanno portato anche alla
chiusura di un ristorante, aperto all’interno di quella che
sembrava una vera e propria officina meccanica, per violazione
di un precedente provvedimento di interdizione della stessa
autorità sanitaria.

Come sempre le violazioni più ricorrenti hanno riguardato però
la tracciabilità: omissioni – quasi sempre volute – nella
catena di tracciabilità del prodotto ittico poste in essere



proprio per nasconderne la provenienza e consentire la vendita
in nero di quantitativi maggiori rispetto a quelli consentiti
dalle  norme  emanate  a  tutela  delle  risorse  ittiche  e
ambientali.

UN  MILIONE  DI  EURO  PER  UN
NUOVO CAMPO sintetico per lo
Stadio Petruzzi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Una nuova pavimentazione per il Pala Castagna e misure di
efficientamento energetico che renderanno i due impianti più
green e meno dispendiosi per i contribuenti angolani.

Città  Sant’Angelo,  29  dicembre  2023.  L’amministrazione
comunale  di  Città  Sant’Angelo  che  si  è  aggiudicata  un
finanziamento da 700 mila euro attraverso la partecipazione al
bando Sport e periferie 2023. A darne l’annuncio è il sindaco
Matteo  Perazzetti,  comunicando  ai  suoi  concittadini  amanti
dello sport e alle associazioni che utilizzano gli impianti
che  il  comune  angolano  compare  nella  graduatoria  degli
interventi ammessi a finanziamento stilata dal Dipartimento
per lo sport della Presidenza del Consiglio dei Ministri.

Si inizia dallo stadio Petruzzi che recentemente era già stato
oggetto di un altro intervento per l’installazione di nuovi
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fari a led in sostituzione della precedente illuminazione per
rendere il campo sportivo più sostenibile energeticamente. Con
il nuovo finanziamento l’amministrazione comunale riuscirà a
dotare lo stadio di un nuovo manto erboso sintetico che, come
spiega il sindaco, consentirà non solo alla società Renato
Curi  Angolana  di  usufruire  al  meglio  dello  stadio  per  le
proprie attività, ma anche di garantire alle società minori di
tornare a utilizzare il campo.

Attraverso i 700mila euro statali, a cui si aggiungerà un
cofinanziamento da 300mila euro del Comune, inoltre, si potrà
sostituire la pavimentazione del palazzetto dello sport di via
Aurelli, con un nuovo parquet. Infine, entrambi gli impianti
sportivi  vedranno  la  realizzazione  di  interventi  di
efficientamento energetico. Nel primo caso, si procederà con
l’installazione di pannelli fotovoltaici e con la sostituzione
della caldaia a servizio degli spogliatoi.

Nel secondo caso, invece, si interverrà con la sostituzione di
tutto l’impianto di illuminazione, che da alogeno diventerà a
led, contribuendo così a un ingente risparmio per le casse
comunali. «Era una promessa che avevamo fatto alla città e
che,  anche  se  dopo  cinque  anni  dall’inizio  del  mandato,
riusciamo comunque a realizzare», commenta il Sindaco. «Quanto
a tempi, se i fondi arriveranno in primavera, contiamo di
iniziare gli interventi entro l’estate, attendendo ovviamente
il termine della stagione sportiva.

Articolo estratto, ripubblicato e ricondiviso da “Il Centro”,
scritto da Antonella Luccitti.



NUOVA  AUTO  in  dotazione  ai
Vigili Urbani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Dopo la Kona, arriva una Jeep Avenger. Oggi la consegna.

Giulianova,  28  dicembre  2023.  Prosegue  il  piano  di
ammodernamento del parco mezzi in dotazione al Comando dei
Vigili Urbani di Giulianova. Dopo la Hyundai Kona acquistata a
primavera, è arrivata oggi una Jeep Avenger.

La concessionaria Di Ubaldo & Forlini l’ha consegnata poche
ore  fa  al  Comandante  della  Polizia  Municipale,  Maggiore
Roberto Iustini, alla presenza del Sindaco Jwan Costantini.
L’auto, di nuovissima fabbricazione, renderà più efficiente ed
efficace il quotidiano servizi degli agenti. Nel rispetto del
regolamento regionale, anche questa reca sulla carrozzeria la
livrea ufficiale del Corpo.

APPROVATO  IL  PROGETTO  PER
L’AREA DI SGAMBAMENTO CANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023
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Sarà realizzata in una parte dell’area verde di fronte alla
piscina comunale

Roseto  degli  Abruzzi,  28  dicembre  2023.  Passo  in  avanti
concreto verso la realizzazione di un’area sgambamento cani a
Roseto  degli  Abruzzi  che  si  conferma,  grazie  al  lavoro
dell’Amministrazione Nugnes, una città a misura di animali.

La Giunta Comunale, nelle scorse ore, ha infatti approvato il
progetto di realizzazione dell’area attrezzata di circa 1000
metri  quadrati,  individuata  nella  zona  di  Fonte  dell’Olmo
(utilizzando una parte della zona verde di fronte alla piscina
comunale), che prenderà il nome di “Amici a 4 zampe”. Un
servizio che si inserisce in un percorso di sensibilizzazione
ambientale volto a sviluppare contestualmente il rispetto per
l’ambiente ed il senso civico dei cittadini.

La  creazione  dell’Area  di  sgambamento  Cani  non  preclude
assolutamente  la  realizzazione  del  parco  inclusivo
“Parkattivo”  il  cui  progetto  è  stato  presentato
dall’Associazione omonima nel 2017 e che andrà ad interessare
la parte dell’area verde rimasta libera. Anzi, le due attività
andranno ad integrarsi permettendo a chi frequenterà il parco
inclusivo di godere anche dei servizi di “Pet therapy”.

IL PROGETTO. L’attuazione dell’intervento, secondo il progetto
redatto  dagli  uffici  del  Secondo  Settore,  consiste  nella
realizzazione di una recinzione in rete metallica plastificata
su pali di sostegno in ferro profilato zincato e plastificato,
che andrà a delimitare l’area e a dividerla in due differenti
sezioni con ingressi separati: una per cani di piccola/media
taglia  e  una  per  cani  di  media/grande  taglia.  Inoltre,  è



prevista la realizzazione di una fontana per far dissetare gli
animali nei giorni più caldi. Sarà predisposto, inoltre, un
allaccio alla rete idrica ed alla pubblica illuminazione.

All’interno  dell’area,  nel  rispetto  delle  regole,  sarà
possibile lasciare liberi i cani in sicurezza in ambiente
cittadino, garantendo, tra le varie cose, lo sviluppo e il
mantenimento di una corretta modalità di approccio sociale
mediante il gioco con altri esemplari e una giusta relazione
con il proprietario essendo liberi da guinzaglio.

“Uno  degli  obiettivi  del  Programma  di  mandato  di  questa
Amministrazione  Comunale  è  quello  di  rendere  Roseto  degli
Abruzzi una città accogliente e inclusiva per gli animali
domestici e i loro proprietari – afferma il Sindaco Mario
Nugnes – Per questo motivo, abbiamo previsto e concretizzato
il punto “Roseto Città Pet Friendly”, che prevede la creazione
di  aree  verdi  pubbliche  sicure  e  attrezzate,  dove  i  cani
possano correre e giocare liberamente e dove si possa favorire
la socializzazione tra gli amanti degli animali, oltre che
l’accesso a spiagge pubbliche e private nel rispetto delle
norme  nazionali  ed  europee  vigenti.  Questa  è  una  delle
iniziative che ci renderà una vera città “pet friendly” e che
stimolerà l’innovazione del settore in tutta la regione e sarà
utile per attirare il turismo di persone sensibili al tema”.

“Il percorso che ha portato all’approvazione del progetto è
stato lungo e complesso. Sono state verificate diverse aree,
anche quella attigua a piazza Olimpia che aveva il limite di
un costo eccessivo da affrontare per dotarla di punto di acqua
potabile – aggiunge la Consigliera Lorena Mastrilli, che ha
lavorato in prima persona per la realizzazione del progetto –
Alla fine, grazie all’intuizione di un percorso di Pet Therapy
si è scelto di rivedere l’originale progetto del “ParkAttivo”
e di condividere lo spazio con l’area sgambo che possa essere
funzionale al parco stesso, dove invece l’acqua potabile è di
facile accesso. Si tratta di una scelta organica concordata
con  l’Associazione  “Parkattivo”  che  vedrà  anche  il



coinvolgimento di altre associazioni che si occupano di “Pet
therapy”.  Voglio  ringraziare  gli  uffici  Comunali  per
l’importante  sforzo  fatto  in  un  periodo  caratterizzato
dall’imponente mole di lavoro che ci ha permesso di approvare
la delibera per la progettazione e quindi di mantenere la
promessa. Nelle intenzioni dell’Amministrazione c’è la volontà
di realizzare un’ulteriore area sgambo in un altro punto del
territorio”.

AL CITTÀ SANT’ANGELO VILLAGE
OUTLET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Rimoldigno e Papà Rimo Sabato 30 dicembre uno show imperdibile
con uno degli youtuber più amati

Città Sant’Angelo, 28 dicembre 2023. L’antivigilia di Natale
ha  portato  al  Città  Sant’Angelo  Village  Outlet,  la
luminosissima della “Golden Parade” con un grande successo di
visitatori.  Il  Christmas  Festival,  però,  prosegue  con  gli
eventi. Sabato 30 dicembre, dalle ore 16:30, saranno ospiti lo
youtuber  e  creator  Rimoldigno,  in  compagnia  del  suo
simpaticissimo  Papà  Rimo.  Un  meet&greet  imperdibile  per
conoscere un personaggio seguito da milioni di follower.

Simone Rimoldi è diventato in poco tempo una vera star di
Youtube  dove  è  conosciuto  come  Rimoldigno;  evidente  è  il
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riferimento al calciatore brasiliano Ronaldinho che Simone,
che il calcio lo segue e lo pratica, ha sempre ammirato fin da
quando era bambino. È stato il padre a creare e proporre
questo nickname e ora affianca il figlio nei suoi video: ormai
anche  Papà  Rimo  è  diventato  un  vero  idolo.  Per  accedere
all’evento  è  necessario  presentare  il  pass  gratuito,  da
ritirare nell’Infopoint dal 26 al 30 dicembre dalle 10:00 alle
18:30 (disponibili fino ad esaurimento scorte).

“Il Natale lo abbiamo anticipato con una meravigliosa parata
tutta  luminosa  grazie  agli  artisti  della  Golden  Parade  –
commenta il Direttore del Città Sant’Angelo Villlage Outlet,
Giuseppe Di Gianvincenzo – con un grandissimo successo. Per il
fine settimana che ci porterà al 2024, volevamo regalare ai
ragazzi e alle loro famiglie, due artisti davvero apprezzati e
amati  come  Rimoldigno  e  papà  Rimo.  Un  meet&greet  che
riscuoterà davvero grande successo perché sono artisti che
divertono  i  follower  con  contenuti  simpatici  e  che  fanno
ridere. Momenti, quindi, di spensieratezza e divertimento. Il
modo migliore per salutare il 2023 e dare il benvenuto al
2024”. Il Christmas Festival però non finisce qui perché ci
saranno altri appuntamenti:

•             6 gennaio incontra la Befana

•             7 gennaio Meet&Greet con la mascotte ufficiale
di Pocoyo

•             14 gennaio  Firma copie con i DiEFFE BROS

OLTRE 3000 PERSONE AL PRESEPE

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/27/oltre-3000-persone-al-presepe-vivente/


VIVENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Il  Viaggio,  dell’associazione  Unica  Stella,  premiato  dal
pubblico e dai consensi sul web. La benedizione del Vescovo,
Monsignor Lorenzo Leuzzi, ha dato il via alla manifestazione.
Domani alle 21, il concerto dei Criptomani a Sant’Antonio.

Giulianova, 27 dicembre 2023. Non ha deluso le aspettative,
l’edizione 2023 del Presepe Vivente, che si è tenuta ieri nel
centro  storico  di  Giulianova.  “Il  Viaggio”,  spettacolare
rievocazione del presepe napoletano del ‘ 700, ha visto 3000
persone, suddivise in trenta turni di ingresso, visitare le
scene  e  ammirare  l’allestimento  complessivo.  Alta  la
partecipazione anche durante il corteo dei figuranti  che, in
piazza Buozzi,  ha sfilato con la musica dal vivo de “La santa
allegrezza”, canto popolare del sud Italia.

Il Presepe Vivente 2023, alla presenza del Vicesindaco Lidia
Albani e dell’assessore Soccorsa Ciliberti,  è stato aperto
dalla benedizione del Vescovo, Monsignor Lorenzo Leuzzi, che
ha potuto visitare l’intero percorso scenico.

L’evento, con la direzione artistica di Domenico Canazza,  ha
coinvolto oltre cento tra attori, figuranti e musicisti. Tutto
è stato possibile grazie ad un perfetto lavoro di squadra e ad
uno  spirito  di  grande  entusiasmo,  disponibilità  e
collaborazione.  “Il Viaggio” si concluderà idealmente domani,
28 dicembre, con il concerto de I Criptomani nella chiesa di
Sant’Antonio,  alle  21,  sempre  a  cura  di  Unica  Stella.  
L’associazione  organizzatrice  ringrazia  i  partecipanti,  il
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pubblico,  i  sostenitori  ed  in  particolare  il  Comune  di
Giulianova per la vicinanza ed il supporto logistico.

CANTI,  SUONI  E  RACCONTI  DI
NATALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Il concerto alle 21 nella Chiesa di Sant’Antonio

Giulianova,  27  dicembre  2023.  Un  concerto  proposto  dal
Conservatorio “Gaetano Braga” con il patrocinio del Comune di
Giulianova. Ad esibirsi, il soprano Manuela Formichella e  il
Quartetto  d’archi  Eiréne.  Voce  recitante,  Marco  Lucidi
Pressanti.

Saranno il soprano Manuela Formichella,  il Quartetto d’archi
Eirene, ensemble composto da Renato Marchese e Paola Ferella
(violini), Samuele Danese (viola), Donato Reggi (violoncello),
e Marco Lucidi Pressanti come voce recitante, i protagonisti
del  concerto  che  si  terrà  questa  sera  nella  chiesa  di
Sant’Antonio,  in  centro  storico.

Canti,  suoni  e  racconti  di  Natale  questo  il  titolo
dell’evento, è organizzato dal Conservatorio Gaetano Braga con
il patrocinio del Comune di Giulianova.

“Una proposta musicale ed artistica originale, in grado di
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distinguersi  nel  panorama  degli  altri  concerti  previsti
durante le feste – spiegano gli organizzatori – Tanta buona
musica  con  brani  tradizionali  del  Natale  e  di  grandi
compositori classici, con arrangiamenti originali per soprano
e quartetto d’archi e la presenza di una voce recitante che
guida gli spettatori attraverso un immaginario viaggio nella
musica e nella tradizione del Natale.

Il periodo natalizio – proseguono – è considerato da tutti un
momento di condivisione e felicità, nonché di riflessione sul
significato del sostegno reciproco. Questo vuole essere anche
lo spirito del concerto: un ideale viaggio in musica che è
anche occasione per riscoprire i tratti più delicati della
maternità di Maria, della nascita di Gesù, della bramosia del
potere di Erode e di come ogni anno le festività natalizie
servano a ricordare al mondo la forza che anche un bambino può
avere di cambiare le sorti dell’umanità”.

Inizio alle 21. Ingresso libero.

ORTONA – CASSINO 1943 – 1944
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Gemellate per difendere la Pace

Ortona, 26 dicembre 2023. Un patto di gemellaggio sottoscritto
dal Sindaco di Ortona, Prof. Alessandro di Bartolomeo e dal
Sindaco di Cassino, prof. Francesco De Rosa il 26 maggio 1991
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è ancora attuale, in un periodo in cui i conflitti in essere
nel mondo portano morte e distruzione come accadde nelle due
città della linea Gustav nel !943/44.

Cassino ed Ortona, legate dal comune destino che fecero di
esse le città martiri per la immane tragedia della guerra che
ha  messo  a  dura  prova  lo  spirito  dei  superstiti,  con  il
Gemellaggio hanno voluto sottoscrivere una promessa solenne:
“di mantenere, intensificare e migliorare i reciproci rapporti
di  libere  e  prosperose  Città,  anelanti  di  vita  civile,
all’insegna della pace e della umana, indistruttibile amicizia
nella cui pratica tutto si arricchisce e tutto si risolve
nobilmente.”

Il  Gemellaggio  è  stato  promosso  dai  Club  Lions  delle  due
città, già da tempo gemellati tra di loro.

Ho  avuto  l’onore  ed  il  piacere  di  essere  incaricato,  in
qualità di Vicesindaco dell’epoca, di presiedere il Comitato
per  il  gemellaggio  appositamente  nominato.  Del  Comitato
facevano  parte  rappresentanti  del  Lions,  dell’Associazione
Archeologica Frentana, dell’Azienda di Soggiorno e Turismo,
dell’Istituto Nazionale Tostiano e della rivista D’Abruzzo. Il
Comitato  ha  curato  tutte  le  manifestazioni  relative  al
Gemellaggio  che  si  è  concluso  con  l’approvazione  della
delibera n. 145 del 26 maggio 1991 da parte del Consiglio
Comunale  che  ha  approvato  il  documento  del  Patto  di
Gemellaggio sottoscritto, nella stessa giornata, dai Sindaci
dei due comuni.

La cerimonia si è ripetuta a Cassino il 23 giugno del 1991
dove ho partecipato insieme alla delegazione ortonese.

Oggi a distanza di 22 anni, le motivazioni e i contenuti del
Patto  di  Gemellaggio  sono  ancora  attuali  a  causa  delle
preoccupazioni generate dai conflitti in essere nel mondo.

Con  l’avvicinarsi  della  data  del  28  dicembre,  per  noi  il
giorno della liberazione e della fine della guerra, è doveroso



ricordare  le  nostre  vittime  e  partecipare  a  difendere  il
grande dono della Pace anche attraverso il legame con altre
comunità come Cassino.

Tommaso Coletti

NOTTE DI SAN SILVESTRO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

La festa comincia un giorno prima con il Capodannino di sabato
30 dicembre, in piazza Buozzi. Ingresso gratuito.

Giulianova, 23 dicembre 2023. Dalle 21 di sabato prossimo, 30
dicembre, si farà festa, in piazza Buozzi.  In attesa del
conto alla rovescia per il 2024,  il “Capodannino…aspettando
il Capodanno” animerà infatti il centro storico. A fare da
spassosi antefatti alla notte di San Silvestro, saranno la
comicità inconfondibile di Alberto Farina  e la musica trash-
emozionale del cantautorato improvvisato della band abruzzese
Ken la Fen, reduce da X Factor. L’ allegria è assicurata.
L’ingresso è libero.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/23/notte-di-san-silvestro/


CONSORZIO  LIDO  DELLE  PALME:
approvato il piano edilizio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Dopo un’ attesa ultradecennale, l’intera periferia nord entra
nell’area  urbana della città. Il Sindaco: “ Un risultato
storico di questa Amministrazione, che rende giustizia a tante
famiglie che aspettavano da tre o quattro generazioni”

Giulianova, 23 dicembre 2023.  È stato approvato ieri, a tarda
notte, il piano edilizio relativo al secondo comparto dell’e2
turistica, il Lido delle Palme, compreso tra il Costa Verde e
lo Spiaggia d’Oro.

Si tratta di una vasta area di proprietà che si estende per
circa  90.000  metri  quadri,  attraversata  dalla  linea
ferroviaria, da viale Orsini, via Arenzano ed il lungomare
Zara  Nord.  Decine  i  titolari  dei  lotti,  spesso  eredi  di
persone  che  sono  venute  a  mancare  prima  di  aver  potuto
assistere  alla  nascita  del  quartiere.  Le  aree  hanno
destinazione  residenziale,  commerciale,  ricreativa  e
turistica. Lungo la direttrice segnata da viale Orsini, dove
ora si estendono sterpaglie e canneti, arriveranno aree verdi
attrezzate, abitazioni, locali commerciali e direzionali, un
albergo. Previsti anche percorsi ciclo-pedonali e, sul fronte
di nord ovest del comparto, una piazza di circa 4 mila metri
quadri.

L’approvazione del piano è arrivata dopo decenni segnati da
battaglie legali, errori materiali, schermaglie politiche.
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“Voglio  innanzitutto  ringraziare  l’  Ufficio  tecnico  per
l’ottimo lavoro svolto – commenta il Sindaco Jwan Costantini –
Oggi, come promesso, diamo risposta non solo ai proprietari
dei  terreni,  vittime  di  una  lunga  serie  di  ritardi  e
negligenze, ma anche alla città. In prospettiva, finalmente,
il prolungamento di viale Orsini fino a via Mantova chiuderà
il rettangolo urbano del lido. 21 dicembre 2023, una data che
sarà da ricordare come la conclusione di una vicenda che ha
provocato  penalizzazioni  economiche,  problemi  connessi  al
mancato sviluppo e sofferenze alle famiglie”. 

FRANCESCA  MICHIELIN  A
FRANCAVILLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Il 29 dicembre in Piazza Benedetto Croce

Francavilla  Al  Mare,  23  dicembre  2023.  Regione  Abruzzo  e
Comune  di  Francavilla  annunciano  un  grande  nome  per  un
concerto di fine anno a Francavilla. Si tratta di Francesca
Michielin,  che  si  esibirà  sabato  29  dicembre  in  piazza
Benedetto  Croce.  Il  concerto  sarà  gratuito,  e  si  colloca
nell’ambito del “Festival dei Popoli Europei”.

Mettere  in  correlazione  tradizione  e  modernità  all’insegna
della  cultura,  della  musica,  del  turismo  e  della  storia,
intesa come tradizione popolare: sono i principi ispiratori
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del format del Festival, evento nazionale ed internazionale
ideato e sostenuto dal Consiglio regionale dell’Abruzzo. Il
Festival ha preso avvio nel corso dell’estate, portando grandi
nomi in un luogo evocativo, tra Prata d’Ansidonia e San Pio
delle Camere.

Il 29 dicembre il Festival fa tappa a Francavilla, con una
grande  artista.  la  Michielin  durante  la  sua  carriera  la
cantante  ha  vinto  quattro  Wind  Music  Awards  e  un  Premio
Lunezia, è stata candidata ai David di Donatello e ai Nastri
D’Argento, oltre ad essersi classificata seconda al Festival
di Sanremo 2016 e al Festival di Sanremo 2021 e ad aver
rappresentato l’Italia all’Eurovision Song Contest 2016. Nel
2022 la rivista italiana Forbes ha inserito la cantante nella
lista 100 Women 2022. Dal 2022 è conduttrice di X Factor.

“Chiudiamo l’anno con un bel regalo alla Città”, commenta
l’Assessore al Turismo e alla Cultura Cristina Rapino, “e se
siamo abituati ai grandi appuntamenti con la musica nella
stagione estiva, questa volta avremo la sorpresa di poter
cantare e ballare al caldo dei piumini in una magica serata
natalizia. Un evento che vede la collaborazione tra il Comune
e la Regione, cui siamo grati per aver scelto Francavilla per
questa iniziativa così importante”.

“A sorpresa per i nostri concittadini, chiudiamo l’anno con un
grande nome della musica. Abbiamo trascorso queste festività
all’insegna delle animazioni per i bambini e per la famiglia,
delle luci e dei colori di Babbo Natale e dei suoi aiutanti,
ora arriva un appuntamento che chiude il 2023 con una grande
manifestazione. Un ringraziamento al Consiglio Regionale che
sostiene  economicamente  questa  importante  iniziativa,
all’Assessore D’Amario che l’ha voluta a Francavilla ed anche
ai  nostri  uffici  che  si  occuperanno  di  tutta  la  parte
logistica e di sicurezza, servizi indispensabili per dare vita
a concerti e grandi eventi”, aggiunge il Sindaco Luisa Russo.
Il concerto si terrà nella piazza della Stazione alle 21.30.



Sarà allestita l’area disabili nel lato sud della piazza, e vi
si  potrà  accedere  previa  prenotazione  all’indirizzo  mail
sindaco@comune.francavilla.ch.it entro le 14 del 28 dicembre,
oppure  direttamente  la  sera  del  concerto,  ma  fino  a
esaurimento posti. “La Regione sceglie di nuovo Francavilla
per  i  grandi  eventi“,  grande  soddisfazione  da  parte
dell’Assessore Regionale a Turismo e Cultura Daniele D’Amario,
che aggiunge: “dopo Francesco Gabbani a settembre, dopo la
grande tappa di arrivo del Giro d’Italia prevista per il 15
maggio,  ora  il  concerto  di  Francesca  Michielin  per  una
bellissima fine dell’anno. Un ringraziamento particolare al
Consiglio  Regionale,  al  Presidente  Lorenzo  Sospiri  e  al
vicepresidente Roberto Santangelo”.

DEMOLIZIONE  E  RICOSTRUZIONE
DEL NIDO MARIELE VENTRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Consegnati  i  lavori.  Intervento  da  2.1  milioni  di  euro
ottenuti grazie al piano nazionale di ripresa e resilienza

Roseto degli Abruzzi, 22 dicembre 2023 – Il Comune di Roseto
degli Abruzzi ha annunciato oggi la consegna dei lavori per la
demolizione e la ricostruzione dell’Asilo Nido Mariele Ventre,
in via Manzoni. La consegna è avvenuta questa mattina nel
corso  di  una  conferenza  stampa  in  loco  che  ha  visto  la
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presenza del Sindaco Mario Nugnes, del Vicesindaco e Assessore
ai lavori pubblici Angelo Marcone, dell’Architetto Giulia Di
Donato (in rappresentanza del Direttore dei Lavori Roberta
Lecchi) e del Geometra Dante Sereni della Ditta Mg Restauri
Srl che si occuperà dell’intervento per conto del Consorzio
Atlante che si è aggiudicato l’Appalto.

I lavori da 2.1 milioni di euro finanziati attraverso i fondi
del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR) prevedono
la realizzazione di una struttura all’avanguardia, realizzata
con gli ultimi ritrovati tecnologici e capace di garantire la
massima sicurezza per bambini e insegnanti.

Un nuovo importante passo verso il rinnovamento degli edifici
scolastici comunali di Roseto che fa seguito alla consegna dei
lavori per la Mensa di Santa Petronilla e che precede l’avvio
dell’intervento (il più corposo da circa dieci milioni di
euro)  per  l’abbattimento  e  la  ricostruzione  della  Scuola
Fedele Romani.

“Oggi  avviamo  in  modo  concreto  l’ennesimo  finanziamento
intercettato e messo a terra per il futuro della nostra città
– ha detto il Sindaco Mario Nugnes – Si tratta di un asilo che
rappresenta un punto di riferimento per una città che deve
continuare a crescere e che sarà messo al passo con un’idea di
scuola  moderna.  Si  tratta  di  un  cantiere  importante  che,
comunque, non andrà ad interferire sulla viabilità e sulla
vita della zona e che permetterà di raddoppiare il numero
degli utenti che potranno usufruire del servizio portandolo
dagli attuali 30 ai futuri 60. Senza dubbio è un importante
risultato raggiunto grazie al lavoro di squadra e, per questo,
voglio ringraziare i tecnici ma anche il Vicesindaco Marcone e
l’Assessore Luciani che in tandem stanno portando avanti tanti
interventi  sulle  nostre  strutture  scolastiche,  sia  di
manutenzione straordinaria, come quello presentato oggi, che
di manutenzione ordinaria”.

“Come Amministrazione, fin dal nostro insediamento, abbiamo



avviato la ricognizione su tutte le opere pubbliche necessarie
per rivitalizzare il tessuto urbano e i servizi della nostra
città – ha aggiunto il Vicesindaco Angelo Marcone – Sulle
scuole stiamo investendo parecchio, e lo stiamo facendo a
costo zero per la collettività rosetana. Abbiamo intercettato
per l’Asilo Mariele Ventre 2,1 milioni di euro con i quali si
procederà alla demolizione e ricostruzione della struttura che
permetterà di realizzare un edificio di ultima generazione che
andrà a fare il paio con la nuova Fedele Romani e con la Mensa
di Santa Petronilla. Si tratta di un investimento importante
per una zona centrale della nostra città alla quale sono anche
legato personalmente avendo frequentato la scuola proprio in
questo quartiere e rappresenta un importante risultato per
tutta la collettività rosetana”.

“Andremo  a  realizzare  uno  spazio  nuovo,  accogliente,
sismicamente sicuro ed energeticamente sostenibile – ha detto
l’Architetto Di Donato – Un luogo ideale dove dar vita a
percorsi  educativi  per  i  bambini.  Il  nuovo  edificio  sarà
composto da tre blocchi: uno che ospiterà la zona accoglienza
e  dedicata  ai  colloqui,  alla  cucina  e  ai  servizi  per  il
personale mentre gli altri ospiteranno le diverse sezioni.
Credo che l’ampliamento del numero d’iscritti rappresenti una
base solida sulla quale fondare lo sviluppo futuro dei bambini
di Roseto degli Abruzzi. L’edificio è stato progettato con
livelli tecnologici innovativi non solo per rispondere agli
standard  di  comfort  e  di  sicurezza  ma  anche  per  tutelare
l’ambiente  visto  che  la  sostenibilità  è  un  aspetto
fondamentale da portare avanti per pianificare il futuro della
nostra comunità”.

Il geometra Sereni ha ricordato che i lavori prenderanno il
via subito dopo le festività natalizie e la ditta avrà un anno
di  tempo  per  completare  l’intervento.  A  partire  dall’8
gennaio,  quindi,  si  partirà  con  la  demolizione  per  poi
procedere con la fase di ricostruzione.



GOLDEN  PARADE  AL  VILLAGE
OUTLET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Sabato 23 dicembre uno show luminoso per i visitatori

Città Sant’Angelo, 22 dicembre 2023. Dopo i magici momenti
vissuti con la sfilata delle Principesse D’Inverno e con i
puffosi abbracci dei bambini e delle famiglie con Grande Puffo
e Puffetta, il fine settimana del Christmas Festival del Città
Sant’Angelo Village Outlet è pronto ad accogliere un altro
bellissimo  evento.  Sabato  23  dicembre  ci  sarà  la  Golden
Parade.  Nel  corso  della  giornata,  verranno  svolti  tre
spettacoli  che  “illumineranno”  lo  shopping:  le  eleganti
ballerine  si  esibiranno  tra  il  pubblico  presente  con
emozionanti  coreografie  sfoggiando  costumi  completamente
dorati e di grande effetto. A rendere lo show ancora più
magico, ci sarà anche un gigantesco carillon a forma di Luna
intorno  al  quale  volteggerà  un’artista  di  danza  aerea,
presentando  una  performance  con  tanti  effetti  pirotecnici.
“Volevamo regalare un momento luccicante ai nostri visitatori
–   commenta  il  Direttore  del  Città  Sant’Angelo  Villlage
Outlet,  Giuseppe  Di  Gianvincenzo  –  e  la  Golden  Parade  è
l’evento perfetto. A ridosso della Vigilia e del giorno di
Natale,  era  doveroso  realizzare  un  appuntamento  per  tutti
mentre continuerà ad esserci la Casa di Babbo Natale con il
suo  Ufficio  Postale  e  i  laboratori.  Per  noi  è  davvero
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gratificante  vedere  famiglie  intere  passeggiare  nei  nostri
negozi  con  il  sorriso  e  la  spensieratezza”.  Il  Christmas
Festival  però  non  finisce  qui  perché  ci  saranno  altri
appuntamenti:

•             30 dicembre Meet&Greet con i creator Rimoldigno
e Papà Rimo

•             6 gennaio incontra la Befana

•             7 gennaio Meet&Greet con la mascotte ufficiale
di Pocoyo

•             14 gennaio  Firma copie con i DiEFFE BROS

LA  PRIMA  EDIZIONE  DEL
CONCERTO  AZZURRO  DELLA
GUARDIA DI FINANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Le  note  solenni  della  banda  della  guardia  di  finanza
riecheggiano nel cuore antico di Roseto. Tantissime autorità e
tanti  cittadini  all’evento  organizzato  a  Montepagano  per
sostenere due associazioni del territorio

Roseto degli Abruzzi, 22 dicembre 202.Un momento storico che
ha riempito l’aria natalizia del cuore antico di Roseto con le
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note solenni della Banda della Guardia di Finanza. Il tutto
nel segno della beneficenza e della solidarietà.

Grande partecipazione di autorità civili, militari, religiose
e  di  cittadini  ieri  sera  nella  Chiesa  della  Santissima
Annunziata di Montepagano per la prima edizione del “Concerto
Azzurro di Natale”. Un evento solenne organizzato, in vista
del  Natale,  dal  Comitato  Concerto  Azzurro  e  dall’ideatore
Sottotenente Giuseppe Florio, Comandate della Tenenza della
Guardia di Finanza di Roseto degli Abruzzi, con il patrocinio
del Comune di Roseto degli Abruzzi.

La serata magica e ricca di significati ha visto l’esibizione
per la prima volta in provincia di Teramo della Banda Musicale
della Guardia di Finanza diretta dal Maestro Vicedirettore,
Capitano Dario Di Coste. Ad arricchire l’evento, inoltre, è
stata la partecipazione del Coro Polifonico “Ars Vocalis” di
Roseto degli Abruzzi che ha aperto il Concerto.

Al centro dell’iniziativa, come detto, anche la solidarietà
con  la  possibilità  per  i  presenti  di  effettuare  delle
donazioni il cui ricavato sarà devoluto in beneficenza alle
associazioni Ob.ABA e Rurabilandia. Donazioni che sono ancora
aperte  ai  seguenti  Iban:  IT15E0760115300001009261262  (per
Ob.ABA) e IT47N0306909606100000186574 (per Rurabilandia).

La serata è stata presentata da Maria Rita Piersanti e ha
visto l’esecuzione di brani di musica classica e da camera che
hanno  riecheggiato  nella  cornice  unica  dell’antica  chiesa
rosetana. Non sono mancate alcune sorprese come, ad esempio,
le tipiche canzoni natalizie. Gran finale, come d’abitudine,
con l’esecuzione dell’Inno Nazionale.

Tantissime le autorità presenti in platea accanto al Generale
di  Brigata  Germano  Caramignoli,  Comandante  Regionale  della
Guardia di Finanza e al Sindaco Mario Nugnes: il Vescovo della
Diocesi  Teramo-Atri  Lorenzo  Leuzzi,  il  Prefetto  di  Teramo
Fabrizio  Stelo;  il  Generale  della  Guardia  di  Finanza



Gioacchino Angeloni; il Capo di Stato Maggiore del Comando
Regionale della Guardia di Finanza, Generale Carmelo Azzarà;
il Colonnello Fabrizio Chirico, Comandante Provinciale della
Guardia di Finanza di Teramo; il Questore di Teramo Carmine
Soriente,  il  Questore  dell’Aquila  Enrico  De  Simone;  il
Comandante  Provinciale  dei  Carabinieri,  Tenente  Colonnello
Pasquale Saccone; il Sottotenente della Guardia di Finanza
Giuseppe Florio; la Presidente dell’Asp2 Giulia Palestini e
tanti  altri  rappresentanti  delle  Forze  dell’Ordine,
dell’Amministrazione  Comunale  di  Roseto,  degli  Enti
Provinciali,  dell’Università,  delle  Associazioni  e  delle
Scuole.

L’evento  si  è  chiuso  con  un  momento  di  convivialità
all’interno dei locali de “La Nostra Magione” dove i presenti
hanno potuto gustare il buffet realizzato dai ragazzi e dalle
ragazze della Fattoria Sociale “Rurabilandia”.

Il primo cittadino rosetano ha voluto ringraziare, a nome
dell’Amministrazione,  i  vertici  della  Guardia  di  Finanza
provinciale e locale per aver scelto Roseto degli Abruzzi per
questa importante serata. “Per noi è stato un onore ospitare a
Montepagano, e per la prima volta in provincia di Teramo, il
concerto della Banda della Guardia di Finanza – ha detto il
Sindaco  Mario  Nugnes  –  Alle  autorità  civili,  militari  e
religiose intervenute voglio esprimere la mia gratitudine per
il servizio in favore della Comunità e dell’Arte. Ma anche per
la sensibilità dimostrata in favore dell’iniziativa benefica
che ha accompagnato questo importante evento che ha unito
musica di altissimo livello con la solidarietà nei confronti
di due importanti associazioni che si impegnano costantemente
e concretamente sul nostro territorio”.



TIRRENO-ADRIATICO  59ESIMA
EDIZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Il 7 marzo farà tappa a Giulianova

Giulianova, 21 dicembre 2023. Si è tenuta questa mattina alle
12,  nel  teatro  Concordia  di  San  Benedetto  del  Tronto,  la
presentazione nazionale della 59esima edizione della Tirreno-
Adriatico che si svolgerà dal 4 al 10 marzo. Prevista per il 7
marzo  la  tappa  Arrone  –  Giulianova,  con  arrivo  in  piazza
Belvedere.

All’appuntamento di oggi hanno partecipato il direttore della
competizione  Mauro  Vegni,  il  commissario  tecnico  della
nazionale  di  ciclismo  su  strada  Daniele  Bennati  e  i
rappresentanti  dei  comuni  interessati.  Il  Sindaco  Jwan
Costantini, presente sul palco, si è detto orgoglioso di poter
dare  supporto  ad  una  macchina  organizzativa  di  grande  
efficienza.  La  tappa  della  Tirreno-Adriatico  correrà  il  7
marzo sul circuito urbano giuliese, emozionando gli spettatori
e  costituendo  una  straordinaria  vetrina  di  promozione
internazionale.
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DONATO  UN  DEFIBRILLATORE
DIDATTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Lions  Club  Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna:  in  occasione
della Festa degli Auguri raccolti anche dei fondi

Vasto,  21  dicembre  2023.  È  stata  una  Festa  degli  Auguri
particolare  quella  vissuta  dal  Lions  Club  Vasto  Adriatica
Vittoria Colonna seppur decimata dai malanni di stagione e
dalla  sovrapposizione  di  impegni.  Perché  il  tradizionale
appuntamento degli scambi degli auguri natalizi tra i soci del
sodalizio lionistico è stato accompagnato anche da due momenti
di servizio. Il primo è stato vissuto quando il Club ha donato
al personale del Pronto Soccorso un defibrillatore didattico
di ultima generazione, indispensabile per simularne l’utilizzo
in  caso  di  necessità  e  che,  quindi,  servirà  appunto  da
dispositivo didattico.

L’apparecchiatura  è  passata  dalle  mani  del  presidente  del
Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna, Massimo Molino, a
quelle della Dr.ssa Francesca Marino e dell’infermiere del 118
Ciro Sperinteo, che in primis hanno inteso ringraziare la
direzione sanitaria del S. Pio nella persona della Dott.ssa
Francesca  Tana,  il  Dr.  Augusto  Sardellone  e  la  Dott.ssa
Giuliana Scuro, dirigente medico responsabile e coordinatrice
infermieristica  nel  dipartimento  di  Medicina  e  Chirurgia
d’urgenza  dell’ospedale  vastese,  per  la  disponibilità  a
prestare del personale per affiancare le iniziative del Lions
Club.
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E se una Dr.ssa Marino, visibilmente contenta per la donazione
giunta in maniera inaspettata, si è dedicata a spiegare con
semplicità  ai  presenti  caratteristiche  e  modalità  di
sfruttamento  della  nuova  apparecchiatura,  Sperinteo  ha
rilevato come si tratti di ‘una dotazione estremamente utile
che  ci  consentirà  di  addestrare  adeguatamente  persone  che
potranno salvare la vita ad altre persone.’

La serata è stata caratterizzata anche da una pesca benefica
con la quale sono stati raccolti ulteriori fondi che potranno
essere utilizzati per altre attività di servizio del Lions
Club che verranno attuate a breve.

Ancora una volta abbiamo mostrato attenzione alle richieste
del  territorio  e  della  comunità  –  ha  detto  il  presidente
Molino  ricordando  la  collaborazione  con  il  personale  del
Pronto soccorso del S. Pio di Vasto avviato da qualche mese e
sulla quale si fonderanno altre iniziative – Di fronte ad una
esigenza i soci del Lions Club hanno mostrato capacità di
mettersi al servizio e dare una risposta puntuale e concreta.
E  non  solo,  perché  siamo  riusciti  anche  a  raccogliere
ulteriori  somme  da  utilizzare  per  altri  service.

CACCIA  ALL’AFFARE.  Mercatino
del Vintage
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023
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Villa Comunale 26 e 27 dicembre 2023

Sulmona,  21  dicembre  2023.  Una  bella  novità  in  arrivo  a
Sulmona:  Caccia  all’affare  –  speciale  Natale.  Il  26  e  27
dicembre quale modo migliore di trascorrere le feste se non al
Mercatino del Vintage?

Il mercatino del vintage e non solo: abbigliamento d’epoca,
accessori,  arredo,  quadri,  elettronica  da  collezione,
ceramica, numismatica, modernariato industriale e vinili!

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  romantica  Villa  Comunale  di  Sulmona,  il
mercatino aprirà le sue porte il 26 e 27 dicembre con il
Patrocinio del Comune di Sulmona.

Caccia all’Affare è un marchio ormai conosciuto in Abruzzo
perché nasce a Pescara dove si svolge tutti i mesi alla fiera
di via Tirino e adesso, per la versione natalizia, arriva a
Sulmona con le tante proposte in vendita.

Si parlerà di vintage, un settore di grande tendenza in questo
momento che ha anche l’obiettivo di sostenere il riuso degli
oggetti  oltre  alla  valorizzazione  delle  tradizioni  che  le
opere del passato si portano dietro. Quadri, piccolo mobilio,
accessori e abbigliamento degli anni ’50 ‘ 60 ’70, libri rari
e introvabili, bijoux d’epoca e collezionismo americano del
‘900, borse e monili della nonna, c’è veramente di tutto a
Curiosando,  per  grandi  e  piccini,  esperti  collezionisti  o
avventori alle prime armi. Il divertimento di girovagare, di
ricercare  tra  i  mercatini  una  chicca  retrò  rimane  sempre
un’occasione  di  divertimento,  di  scoperta  e  conoscenza,
un’offerta turistica diversa e accattivante per tanti, a tutte
le età!



UN  ALTRO  INTERVENTO  PER
L’EROSIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Impegno dell’amministrazione per Cologna Spiaggia ribadito nel
consiglio straordinario

Roseto  degli  Abruzzi,  21  dicembre  2023.  Impegno  costante
dell’Amministrazione  Comunale  per  un  ulteriore  intervento
tempestivo contro l’erosione costiera a Cologna Spiaggia dopo
quello  da  500mila  euro  effettuato  nei  primi  mesi  di
amministrazione Nugnes che ha risolto il problema solo in una
parte del lungomare colognese. L’obiettivo è di mettere in
campo un altro cantiere per le scogliere frangiflutti, grazie
alle risorse regionali messe a disposizione.

È questo il sunto del Consiglio Comunale straordinario di
Roseto degli Abruzzi che si è svolto ieri sera e che ha visto
la  partecipazione  del  Sottosegretario  Regionale  Umberto
D’Annuntiis,  del  Consigliere  Regionale  Sandro  Mariani,  del
Consigliere Regionale Dino Pepe da remoto e del Dirigente
Regionale Marcello D’Alberto.

L’impegno concreto è stato ribadito attraverso il voto della
delibera consiliare emendata dalla maggioranza.

“Il Consiglio è servito per ribadire che si sta facendo il
massimo per cercare di risolvere la problematica dell’erosione
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non solo a Cologna Spiaggia ma anche sul resto del litorale di
Roseto degli Abruzzi, anche grazie ai buoni rapporti che la
nostra amministrazione è riuscita a costruire con la Regione –
afferma il Sindaco Mario Nugnes – Non si tratta di un problema
sorto negli ultimi due anni, ma la mia amministrazione da
subito  si  è  sentita  chiamata  a  risolverlo  interloquendo
costantemente  con  operatori  turistici  e  Regione  Abruzzo.
Bisogna dire che a novembre 2021 al nostro arrivo in Comune
c’era uno stanziamento di 500mila euro per le scogliere a
Cologna  Spiaggia  risalente  ad  aprile  per  il  quale  la
precedente  amministrazione  non  era  riuscita  neanche  ad
affidare i lavori.

Appena  insediati,  quindi,  abbiamo  accelerato  per  affidare
l’intervento  e  sanare  la  mancanza  di  chi  solo  oggi  si
risveglia  e  viene  in  Consiglio  a  gridare  allarmato  per
l’erosione in quella zona. Grazie ad un lavoro incessante, nel
marzo 2022, abbiamo quindi affidato i lavori  dando una prima,
parziale, risposta alle necessità di cittadini e balneatori
non  solo  di  Cologna.  Eravamo  consapevoli,  ovviamente,  che
quell’intervento  non  era  sufficiente  e  per  questo  abbiamo
lavorato per ottenere dalla Regione ulteriori 500mila euro
che, come ricordato dal Sottosegretario D’Annuntiis, sono già
disponibili.

Ora si dovrà cercare di completare l’iter e aprire il cantiere
nel più breve tempo possibile coscienti, però, che ci sono
degli  step  tassativi  da  seguire  come,  ad  esempio,  quelli
riguardanti  la  progettazione.  Invito  alcuni  consiglieri  di
opposizione a smettere di fare disinformazione affermando che
non è stato fatto nulla in passato e che non ci sono certezze
per i futuri interventi contro l’erosione a Cologna Spiaggia.
La verità è davanti agli occhi di tutti e racconta di un
intervento concreto già effettuato e di fondi già disponibili
per  far  partire  il  secondo.  Tutto  il  resto  è  solo  mera
strumentalizzazione politica rispetto ad un problema che noi,
a differenza di altri, stiamo cercando per la prima volta di



risolvere”.

CONTO  ALLA  ROVESCIA  per  il
Capodanno 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

La grande festa in piazza, “l’amore sempre”, piacerà ad almeno
tre  generazioni.  Bella  musica,  maxischermo  ed  animazione
d’effetto.  L’evento  presentato  oggi  in  sala  consiliare.
Ingresso gratuito.

Giulianova,  20  dicembre  2023.  È  un  Capodanno  memorabile,
quello che Giulianova si prepara a vivere  da qui a 12 giorni.
L’evento è stato presentato questa mattina in sala consiliare,
presenti il Sindaco Jwan Costantini, l’ Assessore Marco Di
Carlo, il protagonista della kermesse Gianni Schiuma ed il
promotore Daniele Panichi.

A partire dalle 22, piazza Fosse Ardeatine si trasformerà, il
31  dicembre,  in  una  gigantesca  sala  da  ballo,  in  un
pirotecnico  contenitore  di  allegria  e  divertimento,  con
ingresso gratuito. La musica sarà di quella che piace e che
piace a tutti. Nessuno potrà sentirsi tagliato fuori. Dai
Doors ai Rolling Stones, dai Depeche Mode a Madonna, da Prince
ai gruppi emergenti. E poi anche musica italiana, con Vasco
Rossi, Marco Carta , The Kolors e molti altri. Sul palco, l’
istrionico performer  Gianni Schiuma con i suoi amici dj Remo
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Mariani  e  Andreino  Abruzzesi.  L’animazione,  curata  da
un’agenzia  romana,  potrà  contare  su  un  video  wall  che
proietterà immagini e grafiche a tema. Più di una generazione
si ritroverà in piazza, coinvolta in un unico grande show, che
richiamerà  tanti  anche  da  fuori  regione.  Già  90.000
visualizzazioni  ha  registrato  sui  social  la  campagna
promozionale  di  questa  notte  a  Giulianova  dal  titolo
emblematico:  “L’  Amore  sempre”.

“La festa non deluderà – assicura lo stesso Schiuma –  Sarà
gioiosa, coinvolgente, sarà come me, giullare da 40 anni: con
ironia,  saprà far divertire, anche parlando d’amore”

“ La città ha  una grande occasione per festeggiare in piazza
l’arrivo del 2024 – spiega Di Carlo – I commercianti saranno
parte attiva dell’evento. Piccoli chioschi, inoltre, verranno
messi a disposizione degli esercenti che non gestiscono un’
attività in centro ma che non vogliono mancare al brindisi. Un
servizio di vigilanza garantirà sicurezza e serenità.”

“ Siamo più che soddisfatti dell’idea e del lavoro fatto –
sottolinea il Sindaco Costantini – Un Capodanno in piazza
così, a Giulianova, non si era mai visto. Dopo gli anni della
pandemia, servirà a spazzar via le negatività e il pessimismo.
Siete tutti invitati”.

GIULIANOVA ALTA E GIULIANOVA
LIDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023
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Convegno in Sala Buozzi sulle vicende storiche riguardanti
Mercoledì, 20 dicembre

Giulianova, 19 dicembre 2023. Mercoledì prossimo, 20 dicembre,
alle 18:30, in Sala Buozzi a Giulianova Alta, su iniziativa
dell’Associazione Culturale Obiettivo Giulia_Nova,  si terrà
il convegno Dalla Rocca alla Marina: evoluzione di una città.

L’incontro sarà una preziosa occasione di approfondimento del
processo  storico  che  portò,  dopo  il  1863,  alla  nascita  e
quindi  allo  sviluppo  dell’attuale  Giulianova  Lido.  Di
particolare  interesse,  l’analisi  dei  suoi  rapporti  con
Giulianova  Alta  nel  corso  del  tempo,  tra  progettazioni
urbanistiche e dinamiche espansive.

Dopo il saluto del sindaco Jwan Costantini e l’introduzione di
Fabrizio Bonaduce, Presidente dell’associazione, moderati da
Sara Palladini, interverranno Ottavio Di Stanislao, direttore
emerito  dell’Archivio  di  Stato  di  Teramo,  che  parlerà  di
Giulianova tra il periodo postunitario e l’età giolittiana.
Quindi, lo storico Sandro Galantini, dell’Istituto Abruzzese
di  Ricerche  Storiche,  illustrerà  le  vicende  urbanistiche
cittadine dal 1922 al 1940.

Conclusioni  affidate  all’assessore  ai  Lavori  pubblici
Giampiero  Di  Candido.  



FORMAGGI E BIRRE ARTIGIANALI
in degustazione per Ab Cheese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Abruzzo Airport. L’appuntamento è alle 18 al primo piano del
terminal

San Giovanni Teatino, 18 dicembre 2023. Proseguono gli eventi
natalizi organizzati all’interno di Abruzzo Airport. Dopo la
prima  serata  che  si  è  svolta  mercoledì  scorso  dedicata
all’olio extravergine di oliva, con una trentina di produttori
abruzzesi  che  hanno  portato  in  degustazione  i  loro  Evo,
mercoledì 20 dicembre si svolgerà Ab Cheese. Organizzato in
collaborazione con il ristorante Concorde, l’evento vedrà in
degustazione  i  formaggi  abruzzesi,  abbinati  alle  birre
artigianali.

Parteciperanno il Consorzio Produttori Pecorino di Farindola,
Taberna  Imperiale,  La  Mascionara,  Valle  Scannese  Gregorio
Rotolo, Caseificio Fratelli Del Mastro, La Collina di Mariù,
Fratelli Marronaro, che porteranno all’assaggio il pecorino di
Farindola,  di  Atri,  di  Pizzoli,  il  grana  di  Pecora,  il
canestrato di Castel del Monte, i formaggi di La Mascionara di
Campotosto e di Del Mastro. In degustazione ci saranno anche
le birre di Mezzo Passo, Almond ‘22 e Birrificio Maiella.
Presenti  anche  gli  studenti  dell’istituto  alberghiero  De
Cecco.

“Con questi eventi l’Aeroporto d’Abruzzo diventa una vetrina
delle eccellenze gastronomiche della nostra regione – spiega
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il vicepresidente di Saga, Alessandro D’Alonzo -. L’evento
sugli oli è stato un successo e siamo certi che anche i
prossimi  appuntamenti,  grazie  alla  qualità  dei  produttori
coinvolti, richiameranno ulteriore attenzione”.

La settimana prosegue poi giovedì mattina, con gli studenti
della scuola media del comprensivo 3 che alle 10 si esibiranno
in un concerto di Natale. A seguire, alle 11,30, si terrà la
presentazione  del  libro  “Fino  a  Te”  di  Paola  Tolone,  la
testimonianza dell’autrice, affetta da Sla, (sclerosi laterale
amiotrofica), del periodo più impegnativo della sua vita e di
come lo ha e lo sta affrontando tra forza psicologica, valori
familiari e fede.

Il cartellone eventi si chiuderà mercoledì 27 dicembre, alle
19, con Calici in Airport, l’evento, giunto alla sua seconda
edizione,  organizzato  in  collaborazione  con  Ais  Abruzzo,
l’associazione italiana sommelier. Sempre al primo piano, i
sommelier dell’associazione proporranno in degustazione i vini
della regione per un viaggio attraverso la proposta vinicola
abruzzese.  L’appuntamento  sarà  arricchito  dal  concerto  del
travolgente The Precious Gospel Singers, diretto dal maestro
Giulia Martella, che si esibirà nelle più belle canzoni di
Natale, in un repertorio classico gospel e spirituals.

Marcella Pace

CENTO ANNI DALLA NASCITA DI
PADRE SERAFINO COLANGELI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023
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La  Piccola  Opera  Charitas  e  la  comunità  francescana  del
Santuario  della  Madonna  dello  Splendore  ricordano  con  il
Vescovo  Leuzzi.  Il  Presidente  Rega  annuncia  l’avvio  della
richiesta  di  beatificazione  del  fondatore  della  Poc.  Il
Sindaco:  “Padre  Serafino,  capace  di  vedere  nei  piccoli
l’immensamente grande”

Giulianova, 17 dicembre 2023.  Il Presidente della Piccola
Opera Charitas Domenico Rega di Giulianova ha annunciato che
la Fondazione ha inoltrato richiesta formale al Vescovo di
Teramo- Atri, Monsignor Lorenzo Leuzzi, per l’avvio della fase
diocesana del processo di beatificazione di padre Serafino
Colangeli. Lo ha fatto nel corso della cerimonia che si è
tenuta  questa  mattina  nel  Santuario  della  Madonna  dello
Splendore,  organizzata  per  commemorare  il  centesimo
anniversario della nascita del compianto fondatore della Poc,
uomo di immensa fede, cultura e umanità. A ricordarlo, con il
presidente Rega,  il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il
Vescovo Leuzzi e padre Germano Di Pietro. Presenti anche il
Primo Cittadino di Roseto Mario Nugnes, il Comandante della
Compagnia Carabinieri Nicolò Morandi, il capogruppo consiliare
Paolo Vasanella, l’ex sindaco e senatore Antonio Franchi, e la
comunità francescana del santuario, retto da padre Wilson D’
Souza.

Nel  suo  intervento,  il  Sindaco  Costantini  ha  espresso  la
riconoscenza della città a padre Serafino, un uomo che più di
tutti è stato capace di vedere nei piccoli la grandezza di
Dio. Impegno di Giulianova e dei giuliesi, quello di fare
memoria e tesoro della sua testimonianza.  Il Vescovo Leuzzi
ha insistito sulla missione vera della Piccola Opera e della



Chiesa, che è quella di promuovere, sempre e comunque, l’
Uomo. Padre Germano, che di padre Serafino ha trascritto molti
testi, ha delineato il suo francescanesimo e sottolineato la
centralità dell’ Eucarestia nella vita del frate, innamorato
di Dio, della Madonna, dei fratelli. Da Domenico Rega, un
discorso  denso  ed  articolato  sulla  personalità  di  padre
Serafino,  sullo  spirito  della  fondazione  e  sulla  grande
responsabilità che oggi la investe, quella di custodire il suo
spirito originario per consegnarlo intatto al futuro. In un
messaggio letto dallo stesso presidente, il padre provinciale 
Simone  Calvarese  ha  portato  il  suo  saluto  ed  espresso  il
personale  auspicio  che  venga  dato  a  padre  Serafino  di
percorrere il luminoso cammino del riconoscimento di santità.

Prima  della  Messa,  il  Vescovo  ha  benedetto  due  grandi  e
preziose  icone,  una  ritraente  San  Berardo,  l’altra  San
Flaviano, che saranno collocate nella cappella della struttura
assistenziale di Villa Volpe, dove già sono conservate  le
reliquie dei due santi, custodi della cristianità del nostro
territorio.

UNA  PANCHINA  INCLUSIVA  a
Villa Pozzoni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Antonio  Fusaro  ringrazia  la  B&G,  il  Sindaco,  l’
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Amministrazione,  gli  Uffici  comunali.

Giulianova, 15 dicembre 2023. È stata posizionata oggi, a
Villa Pozzoni, una panchina “inclusiva”,  una panchina pensata
perché anche chi  è in carrozzina possa prendervi posto. A
Giulianova ne erano state collocate già tre,  a testimonianza
di una particolare sensibilità dell’ Amministrazione Comunale,
delle aziende, dei cittadini.

Questa di Villa Pozzoni è stata donata dalla B&G di Tortoreto.

“Sono molto orgoglioso di aver lanciato questo progetto di
inclusione – commenta Antonio Fusaro, da anni referente per la
disabilità – La risposta del Sindaco, dell’ Amministrazione
Comunale, degli Uffici, è sempre stata pronta ed entusiasta.

Sull’inclusione  e  sull’  abbattimento  di  barriere
architettoniche, si è fatto tantissimo, ma molto resta da
fare. Stavolta si è pensato a Villa Pozzoni. Adesso, nella sua
piazza, anche le persone con disabilità possono incontrarsi e
dialogare  stando,  come  tutti  gli  altri,  seduti  ad  una
panchina.  Una  quinta  arriverà  a  Case  Di  Trento,  un’altra
ancora nel porto di Giulianova.

Ringrazio  per  la  disponibilità  –  conclude  Fusaro  –  il  
sindaco, gli assessori e  dirigenti dell’ Ufficio tecnico. Un
grazie particolare e di cuore va soprattutto a chi dona queste
panchine  inclusive  e  sposa,  con  questo,  una  causa  bella,
giusta,  che  permette  di  recuperare  quei  valori  di
comunicazione  e  accoglienza  che  vanno  perdendosi.”



PROGETTO DEPART: due anni di
attività per l’inclusione di
migranti e rifugiati
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Anche il Comune di Avezzano e la Cooperativa Sociale Leonardo
tra i partner europei

Avezzano,  14  dicembre  2023.  Contribuire  alla  concreta
inclusione sociale dei migranti e dei rifugiati negli Stati
membri  dell’Unione  europea  affinché  possano  partecipare
attivamente  alla  vita  sociale  dei  territori  ospitanti,
facendosi portavoce dei propri bisogni. È stato questo il
principale obiettivo del progetto europeo DEPART (Developing
Effective Policies for migrants and refugees through SAT-based
policy making processes), un’iniziativa che, dal gennaio 2022
ad oggi, ha visto protagonisti anche il Comune di Avezzano e
la Cooperativa Sociale Leonardo, con sede in città.

Il progetto europeo, finanziato con il Fondo Asilo, Migrazione
e  Integrazione  e  guidato  dall’organizzazione  greca  “Greek
Forum  of  Refugees”,  ha  coinvolto  l’Italia,  la  Spagna,  la
Grecia  e  la  Bulgaria,  con  la  partecipazione  attiva  dei
seguenti  partner  stranieri:  l’Università  Autonoma  di
Barcellona,  l’associazione  spagnola  Ascologi,  il  Comune
spagnolo di Girona, l’organizzazione non governativa “Council
of Refugee Women” della Bulgaria, il Comune di Atene e il
Distretto di Oborishte di Sofia.
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Le attività di DEPART e i risultati raggiunti, grazie alla
collaborazione costante di tutte le organizzazioni coinvolte
nei  diversi  Paesi  europei,  sono  stati  presentati  questa
mattina, al termine del biennio, nella sala consiliare del
Comune di Avezzano, alla presenza dei rappresentanti di tutti
i  partner  dell’iniziativa  e  del  vicesindaco  Domenico  Di
Berardino,  intervenuto  per  un  saluto  istituzionale.
Un’attenzione particolare è stata riservata al SAT della città
marsicana, acronimo di Self Advocacy Team, quindi gruppo di
auto-advocacy. È stata proprio questa, infatti, la metodologia
scelta nel progetto per aumentare il livello di coinvolgimento
e la partecipazione consapevole dei migranti e dei rifugiati
negli organi consultivi, così da amplificare la loro voce nei
processi comunali.

La presenza di Consigli, organi consultivi dei migranti a
livello locale, regionale e nazionale, non appare, infatti,
sufficiente da sola a garantire una concreta partecipazione
dei  diretti  interessati  alla  vita  sociale  e  politica
cittadina,  dal  momento  che  sono  diverse  le  criticità
riscontrate. Tra le principali, il fatto che le soluzioni
proposte  nei  Consigli  molto  raramente  vengono  tradotte  in
azioni politiche concrete, che gli stessi Consigli non sempre
coinvolgono i beneficiari, piuttosto le Ong che lavorano con
loro,  che  le  donne  sono  scarsamente  rappresentate  o  che,
addirittura, le parti interessate, tra cui comunità ospitanti
e  decisori  politici,  non  conoscono  o  sottovalutano  le
potenzialità  dei  Consigli.

Ostacoli che i partner hanno cercato di superare, dunque,
attraverso il progetto DEPART. Tra le finalità principali del
percorso europeo, infatti, oltre alla valutazione dei processi
di policy making, con l’obiettivo di comprendere gli ostacoli
alla  rappresentanza  e  alla  partecipazione  dei  migranti  e
rifugiati, ci sono anche: l’emancipazione dei beneficiari sui
loro diritti, la sensibilizzazione dei responsabili politici e
delle istituzioni sull’elaborazione di politiche inclusive e



l’implementazione di incontri pilota di co-progettazione da
attivare dopo la fine del progetto, così da non disperdere i
risultati ottenuti.

DOCUMENTO  UNICO  DI
PROGRAMMAZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Via libera in consiglio comunale all’aggiornamento

Roseto degli Abruzzi, 14 dicembre 2023. Via libera da parte
del Consiglio Comunale di Roseto degli Abruzzi, con i voti
della sola maggioranza, alla Nota di aggiornamento al Dup. Si
tratta  di  un  passaggio  fondamentale  per  l’Amministrazione
Comunale guidata da Mario Nugnes in quanto il Dup rappresenta
uno strumento necessario per la redazione del bilancio e per
programmare obiettivi e linee strategiche di mandato.

Quello che viene fuori dalla relazione presentata dal Sindaco
Mario Nugnes durante l’illustrazione della Delibera Consiliare
è un bilancio più che positivo. Dei 183 obiettivi strategici
che l’Amministrazione si è data ad inizio mandato, infatti, 43
risultano  essere  già  attuati,  circa  85  sono  in  fase  di
attuazione e 55 sono quelli in fieri.

Tra i diversi obiettivi già raggiunti spiccano, senza dubbio,
quelli  riguardanti  la  partecipazione;  la  riorganizzazione
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dell’Ente; la collaborazione attraverso l’Ats con gli altri
Comuni  della  Costa  teramana  per  lo  sviluppo  turistico  e
l’imposta di soggiorno unica; l’implementazione dell’offerta e
dei servizi turistici, del portale Visitroseto e del brand; il
potenziamento  delle  manifestazioni  storiche;  i  maggiori
investimenti nel campo del Sociale anche grazie all’ingresso
nell’Unione dei Comuni; l’approvazione del Piano del Verde e i
lavori  pubblici  portati  a  termine  come,  ad  esempio,
l’inaugurazione  della  passeggiata  di  Montepagano,  la
riqualificazione di via Roma e la pista ciclabile di Santa
Lucia.

Tra gli obiettivi in divenire, molti dei quali già in una fase
avanzata di progettazione o di lavorazione, il Primo Cittadino
ha rimarcato come Roseto stia diventando un cantiere a cielo
aperto con circa 40 milioni di euro investiti sulle opere
pubbliche. Opere pubbliche come la nuova scuola Fedele Romani,
il  nuovo  Asilo  Mariele  Ventre  e  la  nuova  mensa  a  Santa
Petronilla realizzati con i fondi del Pnrr. Poi ancora, gli
interventi  contro  il  dissesto  idrogeologico  su  tutto  il
territorio; il progetto di riqualificazione di Villa Clemente;
la  sistemazione  dell’impianto  d’illuminazione  pubblica;  la
nuova piazza sul Lungomare; la riapertura della Villa Comunale
e l’ampliamento del cimitero del capoluogo con la concessione
di 262 nuovi loculi e 10 ossarini. Si è scelto di intervenire
anche sul patrimonio scolastico e sulle palestre: infissi ed
efficientamento a Santa Lucia e scuola Schiazza, sistemazione
dell’ex scuola elementare di Montepagano dove ad anno nuovo
tornerà  l’infanzia,  riqualificazione  della  palestra
D’Annunzio. Importanti investimenti, inoltre, anche nel campo
della digitalizzazione.

Nell’ambito della Cultura, negli ultimi due anni, sono stati
valorizzati eventi importanti come “Roseto Opera Prima” e il
“Premio di Saggistica”, ai quali si sono affiancate tante
nuove  iniziative  organizzate  anche  grazie  al  Laboratorio
“Roseto Art.Lab.”, il Premio “Il Bello Resta” e il Festival



dello Street Art. Inoltre, vengono portate avanti costanti
iniziative di sensibilizzazione conto la violenza di genere e
sono stati rilanciati eventi storici come, ad esempio, la
Mostra dei Vini.

Capitolo  a  parte  per  quanto  riguarda  le  assunzioni  di
personale per far fronte alla carenza che, purtroppo, rende
non  ottimale  le  capacità  di  performance  della  macchina
amministrativa.  Fin  dal  suo  insediamento  l’Amministrazione
Nugnes ha lavorato per avviare il percorso di rafforzamento
degli uffici attraverso nuove assunzioni riguardanti il Primo
e  Secondo  Settore,  gli  uffici  del  sociale  (dove  ora  sono
presenti tre assistenti sociali a fronte degli uffici vuoti
trovati a inizio mandato) e il Corpo di Polizia Municipale
dove,  nel  corso  dell’ultimo  anno,  sono  stati  inseriti  in
organico  quattro  agenti,  un  nuovo  Comandante  e  un
vicecomandante.

Per quanto riguarda l’Urbanistica, tra le varie cose, procede
alacremente il lavoro riguardante il Nuovo Piano Regolatore
Generale,  atteso  da  oltre  30  anni,  l’esame  del  Piano
Particolareggiato di Roseto Capoluogo e gli interventi per
evitare lo spopolamento nelle frazioni rosetane. Lavori in
corso  anche  per  la  realizzazione  del  P.E.B.A.  e  costanti
contatti con Rfi per il confronto sulle barriere acustiche e
sul restyling della stazione di Roseto. Grazie agli ottimi
rapporti  interistituzionali,  poi,  si  sta  favorendo
l’insediamento di nuove attività produttive sul territorio.

“Se alcuni Consiglieri di opposizione si ostinano a parlare di
“libro  dei  sogni”  io  penso,  al  contrario,  che  il  nostro
Documento  Unico  di  Programmazione  sia  un  “libro  della
concretezza” – afferma il Sindaco Mario Nugnes – Un atto dove
viene certificato il costante lavoro svolto fino ad ora che
sta portando, gradualmente, alla svolta che la città di Roseto
attendeva da anni. A sancirlo non sono soli i fatti e i
numeri,  che  sono  ovviamente  incontestabili,  ma  anche  la
percezione di una città che si è risvegliata, più dinamica e



pronta a cogliere le occasioni che le si presentano davanti di
volta in volta. Voglio ringraziare tutta la mia squadra per il
lavoro portato avanti in questi 24 mesi di amministrazione e
anche  gli  uffici  per  lo  spirito  di  collaborazione  e  per
l’impegno quotidiano. Tanto è stato fatto ma tanto abbiamo
ancora voglia di fare per il bene della nostra città”.

TAPPA  AD  AVEZZANO  PER  RAI
RADIO 1
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Il  conduttore  e  giornalista  Ivan  Cardia  in  città  per
l’appuntamento  quotidiano  dedicato  al  territorio

Avezzano, 13 dicembre 2023. Avezzano è stata scelta per la
diretta radiofonica su Rai Radio 1. Dopo la tappa del mese
scorso questa volta è toccato al capoluogo marsicano essere
presente all’interno del programma “Il pomeriggio di Radio 1”
condotto da Simona Arrigoni, Massimo Giraldi e Claudio De
Tommasi.

Il conduttore itinerante Ivan Cardia è arrivato in città per
conoscere  tutto  del  posto.  Una  diretta  dove  si  è  parlato
dell’orgoglio marsicano, della grandiosità di questa città che
è stata capace di rialzarsi dopo il terremoto che la rase al
suolo.
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Spazio anche al turismo, dai mercatini di Natale a tutti gli
eventi che caratterizzano il mese di dicembre, dalle bellezze
storiche e paesaggistiche alle eccellenze del territorio. Una
vera  e  propria  vetrina  radiofonica  per  disegnare
all’ascoltatore questa perla attraverso la radio. La Marsica
al  centro  dell’attenzione  a  tuttotondo.  Inoltre,  è  stato
realizzato un video per i social dove Ivan Cardia ha coinvolto
moltissime persone ognuna con una testimonianza significativa
per la valorizzazione di Avezzano. È possibile riascoltare la
puntata de “Il pomeriggio di Radio1”sull’App RaiPlay Sound.

L’ESCAVAZIONE DEI FONDALI DEL
PORTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Grazie  alle  sollecitazioni  dell’opposizione  e  del  Comitato
Porto a breve iniziano i lavori

Ortona, 13 dicembre 2023.“Nei prossimi giorni – dichiarano i
consiglieri comunali di opposizione Ilario Cocciola, Angelo Di
Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza,
Simona Rabottini, Antonio Sorgetti ed Italia Cocco – dovrebbe
essere finalmente sottoscritto il contratto di appalto per i
lavori  di  escavazione  dei  fondali  del  Porto  di  Ortona,
finanziati  nel  2013  dalla  Giunta  Regionale  d’Abruzzo
nell’ambito del programma PAR FAS 2007-2013 con cui è stato
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concesso  al  Comune  di  Ortona  (soggetto  attuatore)  un
finanziamento  di  euro  9.350.000,00.”

“Da  dicembre  2018,  quando  si  è  concluso  il  relativo
contenzioso – continuano i consiglieri comunali di opposizione
–  l’amministrazione  Canosa/Castiglione  non  ha  saputo  far
iniziare  i  lavori,  con  gravi  ripercussioni  per  l’economia
portuale  e  cittadina.  Solo  grazie  alle  nostre  continue
sollecitazioni e al monitoraggio che abbiamo avviato con il
Comitato Porto sin dallo scorso anno siamo riusciti a far
sbloccare una situazione gravemente compromessa dall’inerzia
dell’amministrazione  comunale,  incapace  di  andare  oltre
l’ordinario e la sterile propaganda elettorale.”

“Finalmente – concludono i Consiglieri comunali di opposizione
– dopo 5 anni, la prossima settimana l’impresa aggiudicataria
dei  lavori  potrà  finalmente  sottoscrivere  il  contratto  ed
iniziare i lavori. Desideriamo ringraziare il Comitato Porto
per aver condiviso con noi le attività di monitoraggio della
procedura amministrativa che hanno prodotto questo importante
risultato per la città di Ortona.” 

ABRUZZO  AIRPORT  SI  ACCENDE
con gli eventi di Natale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Dal 13 al 27 dicembre, degustazioni, concerti e libri nel
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terminal

San  Giovanni  Teatino,  11  dicembre  2023.  Anche  quest’anno
Abruzzo  Airport  ha  allestito  un  calendario  di  Natale  per
trascorrere  le  festività  all’interno  della  galleria.  Molti
degli appuntamenti sono strutturati in collaborazione con il
ristorante  Concorde,  al  primo  piano  della  galleria,  e
celebrano  le  eccellenze  gastronomiche  della  regione.

Si comincia mercoledì 13 dicembre alle 18 con il Gran Galà
dell’olio, un momento per degustare gli Evo della regione.
All’oro giallo d’Abruzzo si affiancheranno anche le bollicine
regionali.

Si  prosegue  mercoledì  20  dicembre  alle  18  con  Ab  Cheese.
Protagonisti saranno i formaggi abruzzesi, abbinati alle birre
artigianali della regione.

Giovedì 21 dicembre alle 10, al piano terra della galleria, si
esibiranno in un concerto di Natale i bambini del comprensivo
3 di Pescara. A seguire, alle 11:30, si terrà la presentazione
del  libro  “Fino  a  Te”  di  Paola  Tolone,  la  testimonianza
dell’autrice, affetta da Sla, (sclerosi laterale amiotrofica),
del periodo più impegnativo della sua vita e di come lo ha e
lo sta affrontando tra forza psicologica, valori familiari e
fede.

Mercoledì 27 dicembre, alle 18, torna per il secondo anno
Calici in Airport, l’evento organizzato in collaborazione con
Ais  Abruzzo,  l’associazione  italiana  sommelier.  Sempre  al
primo  piano,  i  sommelier  dell’associazione  proporranno  in
degustazione i vini della regione per un viaggio attraverso la
proposta  vinicola  abruzzese.  L’appuntamento  sarà  arricchito
dal  concerto  del  travolgente  The  Precious  Gospel  Singers,
diretto dal maestro Giulia Martella che si esibirà nelle più
belle canzoni di Natale, in un repertorio classico gospel e
spirituals.

“Abbiamo  voluto  anche  quest’anno  organizzare  una  serie  di



appuntamenti per vivere sotto un aspetto diverso la galleria
dell’aeroporto – ha commentato il vicepresidente della Saga,
Alessandro D’Alonzo -Gran parte degli eventi vogliono essere
una vetrina delle eccellenze gastronomiche della regione per
mostrare le tante sfaccettature che il nostro Abruzzo ha da
offrire ai turisti che volano su Abruzzo Airport e scelgono la
regione per trascorrere le loro vacanze in tutte le stagioni.
Abbiamo ancora una volta coinvolto i bambini del territorio
che anche negli scorsi Natali hanno scaldato la galleria con
le loro bellissime voci. E poi abbiamo voluto dare spazio alla
presentazione del libro di Paola Tolone, che ha messo nero su
bianco tutta la forza nell’affrontare la sua grande sfida”.

MATTINATA  IN  ONORE
DELL’AERONAUTICA MILITARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Dicembre 2023

Lapide piazza Dalmazia Giulianova

Giulianova,  11  dicembre  2023.  Mattinata  in  onore  dell’
aeronautica militare iniziata con lo svelamento di una lapide
in corrispondenza del monumento ai caduti in piazza Dalmazia.
Alle  11:30  la  Messa  nella  chiesa  di  San  Gabriele,  nella
domenica che festeggia la Madonna di Loreto.

Si è conclusa con la celebrazione della Messa la mattinata che
ha  visto  lo  svelamento  e  la  benedizione  di  una  lapide
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commemorativa,  posta  in  corrispondenza  del  monumento  ai
caduti,  in  piazza  Dalmazia.  La  cerimonia,  patrocinata  dal
Comune di Giulianova con il contributo di Gabriele Barcaroli,
presidente  della  sezione  di  Teramo-Giulianova
dell’associazione Arma Aeronautica, ha voluto rendere omaggio
a 5 aviatori morti durante l’ultimo conflitto mondiale.

I nomi, individuati dalle ricerche di Walter De Berardinis,
sono quelli di Domenico Canzari, Mario Di Pietro, Alberto
Manocchia, Pierino Sponcichetti ed Ercole Buccella.

Erano  presenti  il  Sindaco  Jwan  Costantini,  il  Vicesindaco
Lidia Albani, il Capitano dei Carabinieri Antonio Trombetta,
il  Vicario  del  Prefetto  di  Teramo  Alberto  Di  Gaetano,  il
Presidente  dell’  Associazione  Gabriele  Barcaroli,  il
giornalista Walter De Berardinis. Ha benedetto la lapide don
Vito D’Aloiso. Nella chiesa di San Gabriele è stata esposta
una  piccola  statua  della  Madonna  di  Loreto,  patrona
dell’Aeronautica


